



# Sheinbaum pide dejar de discutir por cargos

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**LA VIRTUAL PRESIDENTA** electa, Claudia Sheinbaum, le recordó a Gerardo Fernández Noroña que el acuerdo para obtener alguna coordinación parlamentaria o espacio en el Gabinete, sólo fue entre morenistas, y pidió no discutir por cargos.

Reiteró que cuando compitieron por la candidatura presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, él representó al Partido del Trabajo (PT) y el acuerdo que se fijó sólo fue dentro de Morena, partido en el cual no milita.

"Las reglas que están ahí están planteadas para quienes pertenecemos a Morena, entonces él no es un militante de Morena, no ha participado en los congresos", declaró en conferencia.

Dijo que esto no significa que Fernández Noroña no sea parte "valiosa" de la 4T y que por esto mismo fue que se le cedió un lugar en Morena para que estuviera en el Senado, ya que dudaron que pudiera alcanzar un escaño por el Partido del Trabajo.

"Lo valoramos muchísimo, tan es así que él es senador por Morena en la lista de Morena... En la lista del PT entraron tres senadores, pero incluso se espera por el PT que si entraban dos, era mucho", puntualizó.

Así, comentó que los lugares que obtuvo aquel partido en la Cámara alta fueron para el dirigente nacional petista, Alberto Anaya, y la morenista Yeidckol Polevsky.

Luego de insistir en que valoran a Noroña, llamó a "no plantear una discusión por cargos" y adelantó que en estos días hablará con él.

En redes sociales, el aún diputado dijo que no dará declaraciones al respecto y será hasta este jueves cuando fije su postura.

"Desde ayer por la noche (del martes) decidí venirme a Tepoztlán. No haré ninguna declaración. Fijaré mi postura, mañana (hoy) a las 9:45 de la mañana en el @INEMexico, con la fuente periodística del órgano electoral. Estamos convocados a sesión a las 10:00 de la mañana", indicó.

## 3.5

Millones de votos por la Presidencia registró el PT